

Biographie du maréchal des logis-chef Fabien JACQ 515<sup>e</sup> régiment du train

Né le 25 janvier 1988 à TRAPPES (78), le maréchal des logis-chef Fabien JACQ aura servi la France durant près de 9 ans.

Il rejoint les rangs de l'armée de Terre le 1<sup>er</sup> mars 2008 en tant qu'engagé volontaire sousofficier à école nationale des sous-officiers d'active (ENSOA) où il obtient déjà de très bons résultats. A l'issue de sa formation initiale, il est nommé maréchal des logis le 1er juillet 2008.

Affecté au 515<sup>e</sup> régiment du train, à l'escadron de circulation routière, le 3 novembre 2008 en qualité d'adjoint chef de patrouille, il fait preuve d'emblée d'une très grande maîtrise dans les missions qui lui sont confiées.

De septembre 2010 à février 2011, il est projeté au sud-Liban. Grâce à son brillant sens de l'organisation et à ses facultés d'adaptation, il conduit et mène à bien à plusieurs reprises des missions d'escorte en qualité de chef de convoi.

D'une disponibilité sans faille et d'un naturel toujours calme dans l'épreuve, il effectue de juillet à octobre 2012 une mission en Afghanistan en qualité d'adjoint chef de patrouille où ses chefs saluent, une fois de plus, son exemplarité. Le 3 janvier 2013, il reçoit une citation à l'ordre du régiment qui comporte l'attribution de la croix de la valeur militaire avec étoile de bronze.

Chef de patrouille lors de sa première projection au Mali de mai à novembre 2013, son professionnalisme est à nouveau mis en exergue. Toujours force de proposition, son sens du terrain et sa parfaite implication sont une aide précieuse pour son chef de peloton.

Le 1<sup>er</sup> janvier 2014, il est promu au grade de maréchal des logis-chef. Il participe à l'opération SENTINELLE en août puis de novembre à décembre 2015. Perfectionniste et soucieux de ses

subordonnés, il cherche constamment à accroître ses connaissances, ce qui lui permet d'accéder en février 2016 à la fonction de sous-officier adjoint au sein de son peloton.

Le 1<sup>er</sup> juillet 2016, il est déclaré titulaire du brevet supérieur de technicien de l'armée de terre « appui-mouvement ».

Sous-officier de grande valeur, particulièrement expérimenté, il est projeté une seconde fois le 7 octobre 2016 au MALI en qualité de sous-officier adjoint de peloton de circulation et d'escorte au sein du sous-groupement logistique n° 2, il est particulièrement chargé de la protection des acheminements logistiques.

Le 4 novembre 2016 vers 14h00, au nord-est de KIDAL, lors du convoi logistique de ravitaillement HERAULT 14, deux véhicules de l'avant blindé ont subi une attaque par engin explosif. L'explosion de la charge a grièvement blessé le maréchal des logis-chef JACQ. Il a immédiatement été secouru par les équipes médicales présentes et évacué par hélicoptère vers la structure chirurgicale militaire française à TESSALIT.

Malgré les soins qui lui ont été prodigués, le maréchal des logis-chef JACQ est décédé des suites de ses blessures dans la soirée du 4 au 5 novembre 2016.

Il était également décoré de la médaille d'outre-mer « Liban » et « Sahel », de la médaille commémorative française avec agrafe « Afghanistan », de la croix du combattant ainsi que de la médaille d'argent de la Défense nationale.

Agé de 28 ans, célibataire, le maréchal des logis-chef JACQ est mort pour la France dans l'accomplissement de sa mission au sein de l'opération BARKHANE.